
                                       
 
    Soddisfatto il sindaco Visentin: «Limitati gli ampliamenti per la zona industriale»  

          Pramaggiore, approvato il piano casa 

(GIAN PIERO DEL GALLO)                                                                           LUNEDÌ 26 OTTOBRE 2009 

PRAMAGGIORE. Approvato all’unanimità il regolamento sul Piano Casa.       
Dopo l’ampia illustrazione effettuata dall’architetto Paola Barbato dell’Agriteco,     
il sindaco Igor Visentin ha sottolineato i punti qualificanti del regolamento che 
prevede una limitazione su eventuali ampliamenti in zona industriale.                       
«Il nostro comune - ha detto il sindaco - ha un’area industriale che ha già un rapporto 
superiore a quello di tutti gli altri comuni tra la superficie scoperta e quella coperta 
che supera il 60%, ha precisato il sindaco, tenendo poi conto che sarà compito degli 
uffici tecnici, dopo aver istituito il registro degli interventi, consentire o meno 
ampliamenti o ristrutturazioni in modo che non venga stravolta la tipologia degli 
insediamenti». 
 Soddisfatta anche l’opposizione il cui capogruppo Ornella Boattin ha sottolineato 
la felicità delle scelte adottate. Dopo la comunicazione che il Comune ha ottenuto 
l’immissione al possesso di piazza Ca’ Veneta, l’annosa questione che sembra aver 
imboccato la via della soluzione, il sindaco ha voluto togliersi un sassolino dalla 
scarpa: «Complimenti agli organizzatori per la festa bosniaca, ma, devo 
rammaricarmi del fatto che, pur essendo stato invitato dal presidente della comunità 
bosniaca Nuric, non mi è stato consentito, nonostante l’intervento dello stesso,                   
di portare il mio saluto agli intervenuti». 
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